

Ibarra, 25 salvados

Otros dos ya tienen boletos



Cepeda promedió 556 de jueves a domingo.

Foto: Ricardo López Hevia

■ Sigfredo Barros

Dos equipos de la zona oriental, Ciego de Ávila y Guantánamo, ya consiguieron sus boletos para la fase decisiva y se unieron a Cienfuegos, en una jornada dominical que vio a Industriales salvar la honrilla ante los Naranjas, a los espirituanos noqueando a Camagüey y a los Elefantes vencer por la mínima, con el salvado 25 de Duniel Ibarra, empatando una marca que debe romper en breve.

Los Tigres avileños consiguieron su victoria 49, la misma cantidad que las obtenidas el pasado año, aunque la mejor noticia fue ver al internacional zurdo Maikel Folch caminar toda la ruta ante los Cocodrilos regalando un solitario boleto; Rusney Castillo rompió un empate a dos en el octavo con jonrón y una entrada más tarde remolcó dos más con jit al left.

Los Indios del Guaso no pudieron con la feroz ofensiva de los Metros. Llamativo ver a Dalier Hinojosa ponchar a diez, con una transferencia, y al mismo tiempo soportar castigo de diez jits y nueve carreras limpias. De los cinco jonrones, dos fueron con bases llenas (el novel Alay Lago y Jordan Águila) y ya suman 62 en la justa.

No hubo lanzador que pudiera escapar de las espuelas de los Gallos, liderados por un Frederich Cepeda desbordado desde el jueves, conectando diez jits en 18 turnos, cuatro de ellos jonrones, para sumar 26 y empatar con Reutilio en el segundo puesto, detrás de Céspedes y José Dariel 28. Yulieski lo secundó conectando cuatro imparables en cinco turnos, incluidos triple y su bambinazo 19.

Mucho más cerrado fue el éxito de los Elefantes frente a los Leñadores tuneros. Tuvieron que ir al décimo inning para ganar por un sencillo de Yoelvis Leyva, quien trajo al plato a Darián González con la del gane. Duniel Ibarra sacó los dos últimos outs y salvó su juego 25, empatando la marca de Orestes González y Vladimir García, mientras Noelvis Entenza ponchó a cinco y es el nuevo puntero, con 90.

Después de cinco reveses, los Leones capitalinos pudieron escapar de la superbarrida ante los Naranjas. Antonio Hernández Romero relevó muy

bien, estrucando a seis en cuatro y dos tercios, y el binomio Torriente-Urgellés impulsó cuatro carreras a partes iguales. Fue el triunfo 40 de los Azules, al borde de la eliminación para los play off.

Pinar del Río volvió a derrotar a los Alazanes granmenses, quienes llevan cinco reveses en sus últimas seis salidas. Yosvani Torres los dejó en tres carreras durante siete y dos tercios; el racimo decisivo del cuarto inning

tuvo como batazos clave los cuadrangulares de Yosvani Peraza, con uno a bordo, y del torpedero Luis Alberto Valdés, con dos.

No les fue bien a los Vaqueros habanistas ante los Sabuesos holguineros, pues ayer cayeron por segunda ocasión, silenciados durante 6 y 2 tercios por el novato Yusmel Aguilar, quien permitió una carrera sucia, y el relevista Dai-ikel Labrada, retirando a los siete a quienes enfrentó. Edilse Silva fue el hombre grande al ataque con su bambinazo de tres carreras, su número 22 con 80 carreras remolcadas. Aún así, los discípulos de Esteban Lombillo deben de clasificar a principios de esta semana.

RESULTADOS DE AYER				
CAPITÁN SAN LUIS				
GRA	000 000 210	3	7	0
PRI	000 603 00X	9	12	1
G: Yosvani Torres (9-5). P: Lázaro Blanco (4-7). Jrs: Y. Peraza, L. A. Valdés, C. Benítez y L. A. Ferrales.				
26 DE JULIO (Artemisa)				
HOL	005 000 000	5	9	1
HAB	000 000 100	1	5	0
G: Yusmel Aguilar (3-6). P: Jonder Martínez (5-6). Jr: E. Silva.				
LATINOAMERICANO				
VCL	002 010 100	4	8	2
IND	012 016 00x	10	7	0
G: Antonio Hernández Romero (3-3). P: Misael Siverio (9-6). Jrs: J. C. Torriente y Y. Flores.				
VICTORIA DE GIRÓN				
CAV	011 000 013	6	11	0
MTZ	000 020 000	2	8	0
G: Maikel Folch (7-4). P: Alexander Hernández (2-7). Jrs: R. González y R. Castillo.				
CÁNDIDO GONZÁLEZ				
SSP	207 203 2	16	20	1
CMG	001 020 1	4	13	2
G: Ángel Peña (8-5). P: Ramón Robles (5-8). Jrs: F. Cepeda, Yul. Gourriel y L. Monteagudo.				
JULIO A. MELLA				
CFG	000 100 000 1	2	10	0
LTU	000 010 000 0	1	6	0
G: Alexander Quintero (3-0). P: Ángel Rigoberto Cabrera (8-6). Jr: D. Rodríguez.				
NGUYEN VAN TROI				
MET	020 104 406	17	20	3
GTM	031 111 000	7	12	0
G: Darwin Beltrán (6-4). P: Dalier Hinojosa (7-4). Jrs: O. Cordero, J. Mestre, V. Muñoz, A. Lago y J. Águila.				

Copa del Mundo



¿Frío ruso o calor cubano?

■ Harold Iglesias

Desde ya esa interrogante ronda las mentes de los gladiadores cubanos del estilo libre, de sus homólogos y anfitriones rusos, los azeríes y alguna otra escuadra de las diez inscritas en la Copa del Mundo de Makhachkala.

Los antillanos estaban listos para topar en aquella sede, previo a los choques de la verdad, que comenzarán el próximo día 19.

Lo cierto es que 13 medallistas del orbe en Moscú'10 avalarán la lid. La armada antillana, tercera en tierras moscovitas con 38 puntos, ya partió hacia su cruzada en el Viejo Continente y se compone de los bronceados Frank Chamizo (55 kg) con opción de revancha ante el as del planeta y local Víctor Lebedev, lo mismo que Geandri Garzón (66) ante Alan Gogaev (plata), mientras Reinieri Salas (84), cedió frente al uzbeko Zaurbek Sokhiev, igualmente subcampeón. Completan el elenco Alejandro Valdés (60), Yu-

nierki Blanco (74), Eduardo Mesa (96) y Disney Rodríguez (120).

Profetas en su tierra (66 puntos) los locales, y Azerbaijón (42), aparecen como cabezas de grupo y quieren reeditar sus respectivos cetros y tercer escaño de la edición precedente. Además de Lebedev y Gogaev, los reyes Besik Kudukhov (60) y Bilyal Makhov (120), y el bronce Soslan Ktsoev (84), serán sólidos argumentos de los rusos en el colchón.

Azerbaijón, tendrá en Zelimkhan Huseynov (60) su "caballo de batalla", mientras Irán, cuarta en la capital rusa (27 unidades), pugnará encabezada por Saeed Sadegh Goudarzi (74) y Seyed Murad Mohamadi (60), plata y bronce allí. El húngaro Hatos Gabor (74) y el georgiano Levan Beriarididze (120), también terceros en Moscú, igualmente animarán el certamen, donde estarán además Georgia, Bulgaria, Uzbekistán, Ucrania, Kirguistán, y Hungría (cuatro hombres) reforzada por Kazajstán (3).

La esperanza del badminton

■ Ariel B. Coya

"Mi esperanza es que al cumplir los 70 años pueda ver a un atleta nuestro compitiendo en los Juegos Olímpicos de Londres", dice entusiasta el comisionado nacional Miguel Díaz y mira enfáticamente al rincón donde se entrena Osleni Guerrero Velazco (al día de hoy, en el puesto 184 del ranking mundial).

El espigado capitalino tiene solo 21 años, pero hace tiempo dejó de ser una promesa para convertirse en algo mucho más tangible, como evidencia que en el 2010 alcanzara los cetros de la modalidad *single* masculino en los torneos Giraldira de La Habana y Bicentenario de México, además de cerrar el Abierto de Brasil entre los ocho primeros. De ahí que, ahora mismo, es el único badmintonista cubano clasificado para los Panamericanos de Guadalajara'11, aunque su mirada se pierde más allá... seguramente en Londres'12.

"Llegar allí será un reto difícil, pero no imposible", sostiene Osleni, mientras se alista para intervenir en la duodécima edición del Giraldira, del 24 al 27 de marzo. Y puntualiza: "Ese será nuestro punto de partida".

Así buscará retener el título en un certamen que reunirá a 87 raquetistas de 11 países —según la información ofrecida ya con mayor exactitud por la Federación Cubana de la disciplina—, para luego disputar del 15 al 18 de abril el Open de Perú, que otorga hasta 4 000 puntos para el ranking del orbe.

Aunque prefiere no tachar de "fácil" a ningún rival, en la justa habanera Osleni tendrá que vérselas con el peruano Bruno Monteverde (en el escaño 106 de ese escalafón), el brasileño Hugo Arthuso (170), el indonesio Arief Gifar Ramadhan (183) y el estadounidense Howard Shu (185). En tanto, también se espera que compitan en la polivalente Kid Chocolate otros exponentes de Chile,



Osleni Guerrero.

Foto: Ricardo López Hevia

Guatemala, México, República Dominicana, Surinam y Venezuela.

Precisamente este último país animará poco antes el III Torneo Puertas del Caribe para atletas de la categoría *junior* (sub 19), que se efectuará en el mismo escenario entre los días 17 y 20, en saludo a la tradicional carrera Terry Fox. Buen preámbulo, sin duda, para ver cómo arranca luego hacia Londres'12 la esperanza del badminton cubano.

Campeonato Nacional (f)



Villa Clara, tercer título a hilo

■ Yoel Tejada Pérez

Ratificada quedó la condición del equipo villaclareño como el mejor del país —por tercera ocasión consecutiva— tras vencer 2-0 a Holguín en la discusión del Campeonato Nacional femenino de Softbol, en Ciego de Ávila.

Villa Clara se enfrentó, como en la edición anterior, a un conjunto de Holguín inspirado que clasificó al play off por el oro en cerrada lucha con el de Granma. Ambos quedaron empatados con 12 victorias y nueve reveses en la clasificatoria, pero el primero avanzó por favorecerle 5-2 la serie particular.

El duelo por la corona no pudo ser más interesante, pues abrieron las dos lanzado-

ras más ganadoras —con ocho— de la etapa regular: Yarisleidys Rosario (HOL) y Anisley López (VCL). Esta última había lanzado en días anteriores varios envíos que sobrepasaron las 70 millas por hora, incluido uno de 74.

Fue un gran desafío, digno de una final. La atlética jardinera zurda de la novena naranja, Yensi Cordero, pegó una línea larga a la pradera central que montó a la defensora de esa zona para convertirse en un cuadrangular dentro del terreno, que trajo para el plato a una compañera que se encontraba en la inicial.

La ganadora del encuentro fue la derecha de Manicaragua, Anisley López, quien mostró su clase durante todo el torneo, liderando en ponches (49) y efectividad (0,66) en la etapa regular.